

# 13 Teams treten zum Lastwagen-Ziehen an

Unternehmensgruppe Obermann veranstaltete Wettkampf beim Tag der offenen Tür.

**Gittelde.** Nicht nur Teamgeist sondern auch viel Muskelkraft waren am Samstag bei der ersten inoffiziellen Harzer Meisterschaft im LKW-Ziehen gefragt, die die Unternehmensgruppe Obermann an ihrem Tag der offenen Tür auf dem Gelände in Gittelde/Teichhütte ins Leben gerufen hatte. 13 Teams traten dort gegeneinander an, um sich im Wettkampf zu messen, bei dem ein Lastwagen über eine Distanz von 50 Metern mit einem Seil gezogen werden musste. „Dass sich so viele Teams dazu angemel-



Teamgeist und Muskelkraft waren beim LKW-Ziehen gefragt. Foto: Herma Niemann

det haben, übertrifft unsere Erwartungen“, so Heiko Helmke, Geschäftsführer Operation Logistik und Spedition.

Generell veranstalte man den Tag der offenen Tür, um den potenziellen Nachwuchs über das Unternehmen und die verschiedenen Arbeitsbereiche zu informieren und dafür zu interessieren. Die Veranstaltung sei von Jahr zu Jahr gewachsen, im Schnitt kommen rund 1000 Besucher. *hn*

Ein weiterer Bericht folgt.